

Une rencontre en sursis

Juliette,

Merci de votre réponse qui, je le reconnais n'a pas tardé. Néanmoins, permettez-moi de vous dire que je ne sais, mais absolument pas, ce que je peux ou je dois en penser. J'avais, dans mon for intérieur, une autre entrée en scène... ou, pour quoi pas, une sortie justifiée.

Rien de cela...

Cela fait-il partie d'un « jeu »... de votre stratégie d'approche ? Quoiqu'il en soit, personnellement, que dois-je en déduire ? Que dois-je envisager ?

Vous envoyer, en retour, cette présente réponse ou, sans hésiter, y renoncer ? Me voilà plutôt dans une totale incertitude que je n'avais pas imaginée.

Dès lors que nous sommes inscrits, l'un et l'autre, sur la liste de ce site, n'est-ce pas pour au moins essayer de parler vrai, clairement ?

Oui, me voilà plongé, dès ma première expérience virtuelle, dans une surprenante et curieuse expectative.

Peut-être accepterez-vous d'y remédier quelque peu...

Roméo

Monsieur,

Détrompez-vous. Je ne cherche ni à jouer ni à mener une quelconque stratégie, encore moins calculée ou étudiée.

Je suis, tout simplement, une femme qui se veut « normale » comme un de nos anciens gouvernants entendait, lui, être un Président « normal ».

J'ai, par contre, c'est vrai, peu de hardiesse pour me livrer facilement à une personne inconnue dont je ne connais quasiment rien d'elle.

C'est ma nature. Profonde ! Voilà.

Juliette